

**Stéphane Latour**

Directeur du CNPF
Nouvelle-Aquitaine

Au 1^{er} février 2023, Stéphane Latour a succédé à Roland de Lary, à la direction de la délégation régionale du Centre national de la propriété forestière de Nouvelle-Aquitaine (CNPF-NA), ce dernier ayant été nommé directeur général du CNPF. Après des études d'ingénieur à Agro ParisTech, Stéphane Latour a démarré sa carrière dans l'agro-industrie, avant de s'orienter vers la filière forêt-bois à travers une mission de financement de l'investissement forestier dans le Sud-Ouest. Il a ensuite animé le comité tempête interprofessionnel aquitain lors de la tempête Martin de 1999, puis a géré la création de la certification PEFC Aquitaine (Programme de reconnaissance des certifications forestières) jusqu'en 2003.

2003, date à laquelle il entre à la Fédération des industries du bois de Nouvelle-Aquitaine comme directeur. Parallèlement, il a pris les rênes, de 2005 à 2011, du pôle de compétitivité Xylofutur et de l'interprofession Fibois Landes de Gascogne (qui fédère les 12 interprofessions régionales de la filière forêt-bois) depuis sa création en 2019.

Autant dire que Stéphane Latour connaît bien les enjeux de la filière forêt-bois et ceux de la forêt privée. Un massif chahuté par la sécheresse, les incendies, la grêle et pour lequel le CNPF Nouvelle-Aquitaine sera un acteur majeur de la reconstruction.